

# Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 344

Vom 04.08.2015 von 14:15 bis 15:34 Uhr

Sitzungsleitung: Simon Dierl

Protokoll: Nico Redick (Nachbearbeitung: Marius Möller und Daniel Korner)

Beschlussbuch: Marius Möller

## Anmerkung

Das original Protokoll war lückenhaft und hatte ein stolzes Alter von über 9 Monaten erreicht, als es endlich überarbeitet wurde. Wir bitten um Verzeihung.

## Anwesend:

Alexander Brockmann	Jasmin Selchow	Nico Redick	Sebastian Lau
Daniel Korner	Jens Zentgraf	Philipp Dittrich	
Dino Kussy	Julian Hankel	Rico van Endern	
Elias Wiebelitz	Marius Möller	Simon Dierl	
Inessa Azizova	Mark Brockmann	Sebastian L. Hauer	

## Verspätet:

Cordt von Egidy (E) Maurice Buchsein (E)

## Abwesend:

Alexander Friedrich (E) Dennis Ochocki (E) Paul Pinkal (E)

## Gäste:

Timo Cramer Sabrina Schawohl

## Inhaltsverzeichnis

1	<b>ToDoS</b>	2
2	<b>Post</b>	2
3	<b>Mails</b>	2
4	<b>Berichte</b>	3
5	<b>FsRK Verpflegungskosten</b>	3
6	<b>CD Marker</b>	4
7	<b>CD Hüllen</b>	4
8	<b>Buchbindegerät</b>	4
9	<b>Fundbüro</b>	5
10	<b>Hochdruckreiniger</b>	5
11	<b>Metro-Karte</b>	6
12	<b>Newsletter</b>	6
13	<b>Sonstiges</b>	6

14:15 Uhr Die Sitzung wird eröffnet.

# 1 ToDos

## Protokolle

- 339 V1
- 343 V1
- 338 V3

## ToDos

### Alt:

- Grobes Konzept für Lerngruppenfindung (z.B. Software) ausarbeiten ⇒ in Arbeit
- Urkundentexte für Aktive der Fachschaft Informatik entwerfen (Simon Dierl und Alexander Brockmann) ⇒ in Arbeit
- Gegenstände für die Elektronikversicherung auflisten und mit dem AStA die Versicherung abschließen (Maurice Buchsein) ⇒ in Arbeit

### Neu:

- Nächste Woche alle ausstehende Protokolle aushängen (Nico Redick)
- Beim Dekanat nach studentenoffenen Veranstaltungen für den Studioplaner fragen (Elias Wiebelitz)

# 2 Post

- Druckkostenabrechnung
- FrosCon Aushang

# 3 Mails

- Das Hochschul-Marketing bittet uns um Mitarbeit bei dem Tag der offenen Tür. Vorgeschlagen wird, einen Waffelstand mit Studienberatung zu organisieren.
- Cosmosdirekt bittet um Arbeitgeberkriterien, um für Werksstudenten interessanter zu werden
- OpenTechschool Konferenz findet ab dem 15.8 in Dortmund statt
- Elias Wiebelitz fragt für den Studioplaner des SoSe 2015/16 beim Dekanat nach, ob es studentenoffene Veranstaltungen gibt.
- Dennis Ochocki hat gefragt, wie man Protokolle aushängt
- Es wird auf eine obskure Mail hingewiesen, die wahrscheinlich Phishing sein könnte. Ein chinesischer Student will vom FSR<sup>1</sup> einen Studienplatz.

---

<sup>1</sup>Fachschaftsrat

- Es gibt ein Jobangebot von einer Realschule, wo jedoch wichtige Daten, wie Zeitraum und Schulname, fehlen.

14:26 Uhr : Ankunft Cordt von Egidy

## 4 Berichte

- Etherpad kann nun getestet werden. Dieses ist nur über pad.fachschaften.org
- Am 5.8 findet eine FsRK<sup>2</sup>-Sitzung statt.
- Rico van Endern:
  - Die Schlüssel wurden mit neuen Beschriftung und Keytags versehen.
  - Sanitätsraum war eine Woche wegen eines Konflikts zwischen Arbeits- und Brandschutz geschlossen.
  - Sanitätsraum nur bis 19:00 erreichbar. Jedoch bekommen wir aber einen Verbandskasten.
  - Lehrraumsystemänderungen: Default soll offene Lehrgruppe werden und man kann nur in Reihenfolge buchen. Der Name wird nun nicht mehr automatisch eingetragen, sodass man nun selber dieses Feld ausfüllen muss
- Inessa Azizova: Ich war bei Doris, weil der Wickelraum geschlossen war. Doris will nun die Beschwerde weiterleiten.
- Sebastian L. Hauer: Ich war für die FsRK einkaufen.
- Alexander Brockmann: Ich will alle AGs fragen, ob sie Interesse haben, ein eigenes Schließfach zu benutzen. Die Kosten belaufen sich aber auf 800 Euro für die komplette Schließanlage. Die Kosten sind wegen des Schließsystems so hoch.
- Rico van Endern fragt nach, ob die neuen Schließfächer gebraucht werden oder ob die jetzigen Schließmöglichkeiten im CZI<sup>3</sup> nicht ausreichen.

## 5 FsRK Verpflegungskosten

### Vorstellung des TOPs

Das Grillgut wird von der FsRK bezahlt. Der FSR bezahlt dagegen Getränke und Snacks.

### Diskussion

Vorschlag: Wir erstatten dem Kiosk alles und nehmen danach das Geld der FsRK an. Ein bisheriger Kostenvoranschlag beläuft sich auf 75 Euro.

---

<sup>2</sup>Fachschaftsrätekonferenz

<sup>3</sup>Chaos Zentrum Informatik

**Beschluss:**

Der FSR stellt für die Verpflegung der FsRK 75 Euro zur Verfügung.

Ja	Nein	Enthaltung
14	0	2
<b>Angenommen</b>		

## 6 CD Marker

**Vorstellung des TOPs**

Als Hilfe für BA/MA/DA sollen CD Marker angeschafft werden.

**Beschluss:**

Der FSR stellt 11 Euro für CD Marker zur Verfügung

Ja	Nein	Enthaltung
14	0	2
<b>Angenommen</b>		

## 7 CD Hüllen

Dieser TOP wird verschoben, da erst geschaut werden soll, ob CD-Hüllen noch vorhanden sind.

## 8 Buchbindegerät

Beginn des TOPs: 14:40

**Diskussion**

- Es wird sich für das Mittelklasse Gerät ausgesprochen, obwohl keine hohen Ansprüche an die Lebensdauer gestellt werden.
- Im Gespräch wurde sich gegen ein billiges Gerät ausgesprochen, damit eins gekauft wird was stabiler ist und eine höhere Lebensdauer hat.
- Es wird jedoch auch angemerkt, dass die Funktionsweise der Geräte nicht sehr komplex sein muss und damit teure Geräte nicht zwingend einen Mehrwert hätten.
- 20 Euro für ein Testgerät wäre aber in Ordnung.
- Es kommt die Frage auf, ob die Klebestreifen gerätespezifisch sind oder ob die für alle Geräte gleich sind. ⇒ alle Geräte benutzen das gleiche Material

**Meinungsbild:**

Welche Preisklasse? 30 Euro / 100 Euro / >300 Euro

Option	# Stimmen
300 Euro	0
100 Euro	11
30 Euro	3
Enthaltung	5

**Beschluss:**

Der FSR stellt 200 Euro für ein Thermobindeggerät sowie Zubehör zur Verfügung.

Ja	Nein	Enthaltung
<b>15</b>	<b>1</b>	<b>1</b>
<b>Angenommen</b>		

14:44 Uhr : Ankunft Maurice Buchsein

## 9 Fundbüro

**Diskussion**

- Wollen wir unser Fundbüro dem Unifundbüro bekannt machen?
- Dadurch können Studenten ihre verlorenen Sachen besser finden und die meisten denken, dass das Unifundbüro damit keine Probleme haben wird.  
⇒ Wir machen uns dem Fundbüro bekannt.

## 10 Hochdruckreiniger

**Diskussion**

- Es wird angemerkt, dass es moralisch fragwürdig ist, zwei Wochen nach dem Scheitern eines TOP, den selben TOP nochmal abstimmen zu lassen.
- Jedoch sind dieses Mal mehr Mitglieder des FSRs anwesend. Damit ist der TOP repräsentativer

**Beschluss:**

Der FSR stellt 120 Euro für einen Hochdruckreiniger zu Verfügung

Ja	Nein	Enthaltung
<b>12</b>	<b>2</b>	<b>4</b>
<b>Angenommen</b>		

# 11 Metro-Karte

## Vorstellung des TOPs

- Rico van Endern möchte eine Metrokarte beantragen.
- Dino Kussy möchte auch eine Metrokarte beantragen.

## Diskussion

- Eine gemeinsame Wahl wurde vorgeschlagen und angenommen.

## Beschluss:

Der FSR beantragt die Ausstellung von Metrokarten für Dino Kussy und Rico van Endern

Ja	Nein	Enthaltung
14	0	2
<b>Angenommen</b>		

# 12 Newsletter

# 13 Sonstiges

- Sebastian Lau: Wer das Etherpad nutzt und Fehler findet, soll sich bei ihm melden.
- Julian Hankel: Das Inpud bekommt innerhalb der Fakultät immer mehr Interesse. Dies könnte evtl die Chance sein, das Inpud als Kommunikationsplattform zu festigen. Es sollte aktiver dafür geworben werden.
- Sebastian L. Hauer:
  - Die digests werden nicht mehr veröffentlicht, seitdem Sebastian L. Hauer nicht mehr daran gearbeitet hat. Deshalb werden sich die Protokollanten nach der Sitzung treffen.
  - In Vorlesungen aufmerksam machen auf die Dienste die der FSR bietet.
  - Zum Wiederholen von Finanztops: Es ist Teil unserer Struktur, das solche TOPs jede Woche angesprochen werden könnte.
- Rico van Endern: Im Büro gibt es zwei Akkuladegeräte. Beide sind sehr schmockig. Soll das Ganze in die FFA-Kiste wandern?
- Dino Kussy: 9V Batterieblöcke sind wichtig und sollten weiter angeboten werden. Messgeräte und Hörsaalmikros benutzen 9V-Batterieblöcke.
- Rico van Endern: CD-Laufwerk, Kamera und Standartladegerät werden FFA. Der Rest bleibt in Büro.
- Sebastian L. Hauer möchte, dass wir mehr lüften und dass das Taschenregal aufgeräumt wird.

15:34 Uhr Die Sitzung wird geschlossen.